

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

RESOLUCIÓN N° 180/24

N°: 268

PERIODO LEGISLATIVO: 2024

Extracto:

**BLOQUE P.J. PROYECTO DE RESOLUCIÓN
RECONOCIENDO Y DISTINGUIENDO A DON LUJAN MUÑIZ,
VECINO DE LA CIUDAD DE RIO GRANDE, POR SU
COMPROMISO LABORAL Y CULTURAL CON LA
COMUNIDAD COMO RADIO AFICIONADO**

Entró en la Sesión de: 12 de Junio 2024

Girado a la Comisión N°: Aprobado

Orden del día N°: 055



Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur
Bloque Partido Justicialista

PODER LEGISLATIVO SECRETARÍA LEGISLATIVA	
07 JUN 2024	
MESA DE ENTRADA	
Nº 768	HS. 15:05
FIRMA	



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta

El presente proyecto de resolución tiene por objeto reconocer y distinguir la trayectoria del vecino ya fallecido de la ciudad de Río Grande Don Lujan Muñiz.

Lujan Muñiz, nació 20 de Julio de 1941 en Puerto San Julián, Provincia de Santa Cruz, llegó a la isla el 4 de septiembre de 1955, tenía 14 años de edad. Curso sus estudios en la Misión Salesiana lugar donde se quedó durante 36 años, únicamente interrumpidos por el servicio militar obligatorio.

En la Misión Salesiana, existía una estación de Radio Aficionado la LU3-XR del Padre Aurelio Muñoz y a través de su onda se realizaron muchos pedidos de medicamentos, aviones sanitarios para el traslado de enfermos graves, para tranquilizar a familias con buenas noticias, y también lamentables. Lujan Muñiz en 1958 se iniciaba ahí como segundo operador de esta radio justamente para pedir remedios a la Capital Federal, para una familia de Río Grande por no haber existencia de medicamento. Pasaron 10 años y recién en 1969 obtuvo la licencia de Radio Aficionado LU7-XV. Por iniciativa del Dr. Adrián Bitsch, puso en funcionamiento el Radio Club Río Grande por segunda vez, cuyo objetivo era atender y estar a disposición de la comunidad para casos de emergencia.

En 1967 comienza a salir al aire Radio Misión Salesiana, Muñiz estaba cumpliendo con el servicio militar obligatorio en Río Gallegos; después de 15 meses retorna a su domicilio habitual que era la Misión Salesiana. Junto con los alumnos comienza a colaborar en la radio como locutor y operador, y también como técnico, oficio que fue aprendiendo al lado de Don Jorge Mojan, quien desinteresadamente se acercaba a la Misión cuando la radio tenía un problema técnico, más tarde también lo hacía el técnico del Correo Argentino, Don Rodolfo Canalis quien también solucionaba los problemas que en la radio aparecían. Gracias a estos profesionales la radio estaba siempre en el aire y Muñiz se iba fogueando en el arte de solucionar problemas electrónicos y técnicos propios de un medio de comunicación.



Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur
Bloque Partido Justicialista



En 1973 al silenciarse Radio Misión Salesiana, ingreso a LRA-24 Radio Nacional, recién aquí tiene la oportunidad de hacer un curso de mantenimiento de planta emisora y aprender lo que es un transistor de características importantes. Junto a Daniel Pizano, más joven y ágil, corren unas series de aventuras para que una transmisión deportiva sea una realidad.

Emilia Lucia Iannaccio viajo a Tierra del Fuego, llega a Río Grande acompañada de su mamá. Pasaron por la Misión Salesiana, donde se encontraba su hermano, quien era director de la escuela en ese momento, el Padre Tito Iannaccio. Ahí cuando estaban en el comedor de la escuela se conocieron, en 1978 contrajeron matrimonio, fruto del cual nació en 1980 Martín Esteban, quien fue el primer bebe en la Misión Salesiana y en 1982 su segundo hijo Rodolfo Oscar.

En 1991 se retira definitivamente de la Misión Salesiana, en 1993 trabaja temporalmente en la presidencia del Consejo deliberante de la Ciudad de Río Grande,

Muñiz tenía una importante biblioteca privada en su domicilio, la esposa del intendente de la ciudad por aquellos años Ana Colazo le propone poner una biblioteca en Chacra IV, así compartir sus libros con la comunidad y es también que comienza a trabajar en la Municipalidad de Río Grande donde por ultimo se jubilara, así en 1997 comenzó en la "Casa del vecino", en chacra IV, a prestar servicio de bibliotecario con su colección personal de libros y revistas. Con el fin de constituir una biblioteca que beneficie a los niños del barrio es el fundador de la biblioteca que hoy en día se llama biblioteca Popular Leonor María Piñero.

Muñiz era un apasionado coleccionista de diarios, libros, revistas y también películas en super8, por lo que fue unos de los promotores de las 7 exposiciones de coleccionistas que se hicieron en la década del 2000 en el Leandro Alem.

Lujan Muñiz dejo de existir el 27 de mayo de 2017 habiendo dejado su huella en muchos ambitos en la comunidad de Río Grande.

Es por todo lo expresado que solicito a mis pares el acompañamiento a la presente resolución.

María Victoria VUCITO
Legislador Provincial
PODER LEGISLATIVO



Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego, Antártida
e Islas del Atlántico Sur
Bloque Partido Justicialista

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

R E S U E L V E:

Artículo 1º.- Reconocer y distinguir a Don Lujan MUÑIZ vecino de la Ciudad de Río Grande, fallecido el 27 de mayo de 2017.

Artículo 2º.- Destacar su labor cultural y compromiso con la comunidad como radio aficionado, operador técnico de Radio Misión Salesiana, LRA-24 Radio Nacional y fundador de la biblioteca Popular Leonor María Piñero.

Artículo 3º.- Remitir copia de la presente Resolución a los hijos de Lujan MUÑIZ , señores. Martín Esteban MUÑIZ IANNACCIO y Rodolfo Oscar MUÑIZ IANNACCIO.

Artículo 4º.- Regístrese, comuníquese y archívese.

María Victoria VUOTO
Legisladora Provincial
PODER LEGISLATIVO